



Weststeirische Volkszeitung Seite 1 / 5. August 2011

Das Glück dieser Erde

Glück dieser Erde": Erstmals mehr als fünf Mio. Zuschauer

sowie die Lipizzaner sorgen auch Eva Herzig als Gestütsleiterin Katharina Lenz, und Thomas Unger als Tierarzt Dr. Michael Haas,

in der ARD für Spitzenquoten.

5,32 Millionen Bundesbürger sahen "Lamit Konnte beim Gesamtpub "Das Glück dieser Erde" im Ersten. Am 19. Juli war es dann sowert

eingefahren werden. Auch beim ungen Publikum zwischen 14 und schnittliche 6,6 Prozent Marktanteil drin", ist dazu auf der deutschen likum ab drei Jahren ein hervorragender Marktanteil von 18,9 Prozent 49 Jahren waren leicht überdurch-Mediaresearch-Seite quotenmeter

an der magischen Fünf-Millionen-Marke. Konkurrenz eines Matches der deutschen Damen-Fußballnationalmannschaft bei ihrer Heim-WM mit 3,84 kratzte mit 4,95 Mio. Zusehern schon Mio. Fans reüssieren. Folge Nr.

Foto: ORF/Satel Film

als sieben Millionen Zuschauer vor

die Bildschirme. Seit 21. Juni läuft die Lipizzanersaga nun in der ARD und Die erste rolge sanen 4,b8 Millikann auch dort punkten.

onen Zuschauer. Die zweite Folge der übermächtiger konnte trotz

lockten Eva Herzig als Gestütsleiterin Katharina Lenz & Co, in ORF 2 mehr

der Ausstrahlung der 13. Folge Idie erste Staffel der TV-Serie "Das Glück dieser Erde" im österreichischen Fernsehen, Insgesamt bgeschlossen